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XXXV Congreso Nacional de Dermatología y Venereología

Los Dermatólogos reunidos en Granada reclaman que se
regule el uso del láser, cada vez más frecuente en centros
no sanitarios
14/06/2007 - 16:30

Efe

Algunos de los expertos que participan en el XXXV Congreso Nacional de Dermatología y Venereología que se celebra
en Granada reclamaron hoy una regulación normativa sobre los tratamientos láser ante la proliferación de centros que se
encuentran fuera del ámbito sanitario donde aplican estas técnicas. 

El doctor Manuel Asín, asesor de la Academia Española de Dermatología y Venereología, cifró hoy en 10.000 el número
de láser destinados a depilación que existen en España, de los que una amplia mayoría, el setenta por ciento, se
encontrarían en centros "fuera del ambiente sanitario". 

Ante este panorama, señaló Asín en rueda de prensa, sería conveniente contar con iniciativas de la Administración
sanitaria, que cuantificara con exactitud la cantidad de dispositivos cutáneos láser que existen y que regulara quién puede
usarlos. 

En este sentido, precisó que la pretensión no pasa por que los láser puedan ser únicamente utilizados por los
dermatólogos, sino que se determine o controle quién puede disponer y aplicar unos u otros dispositivos en función de la
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formación que se haya recibido. 

Según el asesor de la AEDV, las dermatólogos pueden detectar correctamente afecciones en la piel cuando aplican los
tratamientos con láser y están capacitados para resolver las patologías haciendo valer su formación y preparación médica. 

Este tipo de tratamientos, utilizados mayoritariamente para la depilación, no están exentos de riesgos, entre los que se
encuentran quemaduras, generalmente de segundo grado, o hiper o hipopigmentación. 

Al respeto, la doctora María Teresa Gutiérrez, profesora titular de Dermatología de la Universidad de Granada y médico
adjunto del Hospital Clínico de Granada, señaló que en muchas clínicas, para evitar afecciones, se aplica una tipología de
láser "de muy baja potencia, que no crean problemas, pero que tampoco dan resultados". 

Según Gutiérrez, se hace indispensable por tanto conocer el tipo de piel sobre el que se va a aplicar el tratamiento, sin
necesidad de tener que recurrir a repetidas e innecesarias sesiones de láser. 

El propio Asín se mostró además partidario de no entrar "en una guerra de precios" respecto al láser, puesto que una
sesión profesional y adecuada, aunque de elevado coste, podría resultar menos cara que tener que aplicar en repetidas
ocasiones tratamientos más económicos. 

Aunque no se puede hablar de tratamientos "para toda la vida", sino más bien de aquellos que son "permanentes o
duraderos", ambos expertos coincidieron en destacar que los avances en este campo, con la llegada de láser menos
agresivos y de una mayor eficacia y eficiencia. 

Por otra parte, también en el marco del XXXV Congreso Nacional de Dermatología y Venereología, que celebra desde el
miércoles y hasta el sábado en el Palacio de Congresos de Granada, la doctora Mercedes Alcalde, del hospital almeriense
de Torrecárdenas, se refirió a algunos aspectos sobre la dermatosis y la inmigración. 

Al respecto, manifestó en rueda de prensa que la población inmigrante, en líneas generales, no suele presentar afecciones
diferentes respecto a la población autóctona, pero sí plantea ciertos problemas respecto a su diagnóstico. 

En este sentido, señaló que la mayoría de los dermatólogos han recibido una formación referida a la piel blanca y, por
tanto, se encuentran con importantes dificultades a la hora de conocer las enfermedades de otras razas, especialmente las 
de piel negra.
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